

Auswirkung auf andere Fächer?

- Wer Musik macht, kann besser hören und zuhören
- Ausdauer und Merkfähigkeit werden verbessert
- Feingefühl stellt sich ein
- Teamgeist entwickelt sich



Weitere Informationen erhalten
Sie durch:
StRin(RS) Franziska Gabelsberger
Realschule Krumbach
Tel. 08282 80035-0

Die Anmeldung zur Chorklasse erfolgt bei der Schuleinschreibung



Chorklasse
... ist klasse!

Staatliche Realschule Krumbach

Ein neues Unterrichtsprofil für den
Musikunterricht in der 5. + 6.
Klasse

Singen und chorische Arbeit im
Klassenverband

Was ist eine Chorklasse?

- Eine Chorklasse unterscheidet sich nur im Musikunterricht von einer „normalen“ 5. und 6. Klasse
- Die Chorklasse hat einen 3-stündigen praxisorientierten Musikunterricht (Darin ist eine 1-stündige Teilnahme am Jugendchor einbezogen)
- Singen und der Umgang mit der eigenen Stimme stehen im Vordergrund des Musikunterrichts
- Lehrplaninhalte werden, so weit es möglich ist, praktisch durchgenommen.
- Jedes Kind ist für die Chorklasse geeignet, wenn es Spaß am Singen hat

Warum gibt es eine Chorklasse?

- Singen fördert die Persönlichkeitsentwicklung
- Durch Singen lassen sich Gefühle ausdrücken
- Singen lässt Musik begreifbar und vorstellbar werden
- Beim Singen wird das Körperbewusstsein gefördert
- Singen fördert kognitive, kreative, emotionale und ästhetische Fähigkeiten

Gemeinsam haben wir „Power“

- Gemeinsam Singen fördert das soziale Klima in einer Klasse
- Aggressionen können abgebaut werden
- Gemeinsam Auftreten macht Spaß und die Schule wird aktiv mitgestaltet
- Das Projekt Chorklasse in Bayern steht unter der Schirmherrschaft von Kultusminister Dr. Ludwig Spaenle
- Im Anschluss an das Projekt Chorklasse kann in unserer Folki gesungen werden